

procuration ou blanche à l'effet de recevoir tous legs universels, à titre universel, ou postulatifs qui pourraient vous avoir été faits par M. Henri Antoine Alexandre Rivière, votre frère - oncle, décédé à Cayenne le 22 Décembre 1887. Avec cela on pourra faire aux éventualités à agir pour vous permettre d'agir.

Si ce qui concerne, vos affaires personnelles que peuvent vous donner avec certitude la personne si jeune que vous nommez pour ce qu'elle est à risque tout au moins jusqu'à Cayenne, et le temps se fait en cours, peut également vous donner la chose ! - Je ne puis vous dire qu'une chose, que qu'aujourd'hui je soupçonne malaisement la personne n'ont aucun valeur. Rien que personne, je pourrais facilement faire partie de sa famille avec profession que par ma propre expérience. - Il y a quelques années, ma santé se trouvant assez délabrée, le médecin me conseillait, au retour d'un voyage que je voulais de faire au poste, de me mener avec moi une seductrice que j'ai épouse, si je voulais sortir de nouveau malade. J'ai obtempéré alors une propriété à 4 kilomètres de Cayenne, où j'y pourrai vivre dans un quart d'heure ! Il y a 140 hectares de terre, maisons en maçonnerie à deux, grande bâtière en mortier, revue, écurie, usine N. F. & L. chose peu commune à Cayenne, un ruisseau vivant. C'est une propriété qui peut rapporter

A. Rousseau St. Philippe Notaire
à Cayenne (Guyane Française)

Cayenne, le 3 Avril 1888

Chère Madame & amie,

J'ai reçu votre lettre en la poste et suis bien touché des sentiments de sincère affection que vous me y exprimez. En souvenir d'empêche que vous me rappeliez ne sont effectivement belles, ni dans ma mémoire ni dans mon cœur, et je vous renvoie à l'appel.

Concernant pas moins qui lui déposait son testament au Mr. Alexandre Rivière, je lui donne les changements nécessaires à sa succession. Je lui offre, pour me renouveler, de faire communication des monnaies. En voici le dépôt.

Après divers petits legs, sans importance, et des legations modérées à son expédition batailleuse que je suppose comme de cendrier, car le batailleur est très peu clair à cet sujet, il fait mention d'un billet